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平成３０年４月２７日午後３時００分、第２３期第１０回苫小牧市農業委員会総会を

市役所第二庁舎２階北会議室において招集したが、出席した委員及び議事の内容は次の

とおり。 

委 員   山 内 幸 子 

丹 羽 秀 則 

中 岡 亮 太 

今 泉 宏 治 

及 川 末 男 

五十嵐 堅 司 

野 村 真理子 

事務局   遠 藤 局 長 

 池 田 主 査 

古 川  事務員 

松 本 事務員 
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遠藤局長    定刻となりましたので、ただいまから第２３期第１０回苫小牧市農業委

員会総会を開会いたします。 

本日は委員７名全員が出席しておりますので、農業委員会会議規則第６

条の規定により、会議が成立したことをご報告いたします。それでは、会

長よりご挨拶をお願いいたします。 

        ＜  会長 挨拶  ＞  

会長には引き続き農業委員会会議規則第４条の規定により会議の議長を

お願いいたします。 

会  長    それでは、農業委員会会議規則第１３条の規定による議事録の署名委員

さんを指名させて頂きます。１番山内委員さん、４番今泉委員さん、よろ

しくお願いいたします。 

        これより、議案審議に入ります。 

報告第１号「苫小牧市農業委員会事務局職員の任免について」事務局よ

り説明をお願いします。 

池田主査    報告第１号「苫小牧市農業委員会事務局職員の任免について」 

        ～議案書を朗読し内容を説明。 

会  長    ただいまの報告第１号について、ご意見、ご質問はございませんか。 

（各委員から「ありません」との声あり） 

 特に無いようですので、質疑を終了してよろしいですか。 

        （各委員から「はい」との声あり） 

        それでは、報告第１号については原案のとおりとすることとしてよろし

いですか。 

        （各委員から「はい」との声あり） 

        それでは、報告第１号については、原案のとおり、承認いたしました。 

次に、報告第２号「平成３０年度農業委員会費の予算について」事務局

より説明をお願いします。 

池田主査    報告第２号「平成３０年度農業委員会費の予算について」 

        ～議案書を朗読し内容を説明。 

会  長    ただいまの報告第２号について、ご意見、ご質問はございませんか。 

（各委員から「ありません」との声あり） 

 特に無いようですので、質疑を終了してよろしいですか。 

        （各委員から「はい」との声あり） 

        それでは、報告第２号については原案のとおりとすることとしてよろし

いですか。 
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        （各委員から「はい」との声あり） 

        それでは、報告第２号については、原案のとおり、承認いたしました。 

次に、議案第１号「現況証明願いの下附について」事務局より説明をお

願いします。 

池田主査    議案第１号「現況証明願いの下附について」 

        ～議案書を朗読し内容を説明。 

会  長    議案第１号は２件ありましたが、まず、議案第１号の１の説明に関連し

て、現地調査委員の野村委員からご報告をお願いします。 

野村委員    ４月１６日、申請者立会いのもと、私のほか５名の調査員で現地調査を

しましたが、願出のあった土地は、「農地・採草放牧地以外」であると判断

しました。以上です。 

会  長    ありがとうございます。次に議案第１号の２の説明に関連して、現地調

査委員の山内委員からご報告をお願いします。 

山内委員    ４月１３日、申請者立会いのもと、私のほか４名の調査員で現地調査を

しましたが、願出のあった土地は、「農地・採草放牧地以外」であると判断

しました。以上です。 

会  長    ありがとうございます。議案第１号は２件ありますので、それぞれお諮

りしたいと思います。はじめに議案第１号の１について、ご意見・ご質問

はございませんか。 

（各委員から「ありません」との声あり） 

 特に無いようですので、質疑を終了してよろしいですか。 

        （各委員から「はい」との声あり） 

        それでは、議案第１号の１については原案のとおりとすることとしてよ

ろしいですか。 

        （各委員から「はい」との声あり） 

        それでは、議案第１号の１については、原案のとおり、可決いたしまし

た。 

        次に議案第１号の２について、ご意見・ご質問はございませんか。 

（各委員から「ありません」との声あり） 

 特に無いようですので、質疑を終了してよろしいですか。 

        （各委員から「はい」との声あり） 

        それでは、議案第１号の２については原案のとおりとすることとしてよ

ろしいですか。 

        （各委員から「はい」との声あり） 
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        それでは、議案第１号の２については、原案のとおり、可決いたしまし

た。 

        次に、議案第２号「農地所有適格法人要件の確認について」４件ありま

すので、はじめに（有）■■■■■■について、事務局より説明してくだ

さい。 

池田主査    議案第２号の１「農地所有適格法人要件の確認について」 

        ～議案書及び確認表を朗読し内容を説明。 

会  長    ただいまの議案第２号の１について、ご意見、ご質問はございませんか。 

（各委員から「ありません」との声あり） 

 特に無いようですので、質疑を終了してよろしいですか。 

        （各委員から「はい」との声あり） 

        それでは、議案第２号の１については原案のとおりとすることとしてよ

ろしいですか。 

        （各委員から「はい」との声あり） 

        それでは、議案第２号の１については、原案のとおり、可決いたしまし

た。 

        次に議案第２号の２の（有）■■■■■■■■■■について、事務局よ

り説明してください。 

池田主査    議案第２号の２「農地所有適格法人要件の確認について」 

        ～議案書及び確認表を朗読し内容を説明。 

会  長    ただいまの議案第２号の２について、ご意見、ご質問はございませんか。 

（各委員から「ありません」との声あり） 

 特に無いようですので、質疑を終了してよろしいですか。 

        （各委員から「はい」との声あり） 

        それでは、議案第２号の２については原案のとおりとすることとしてよ

ろしいですか。 

        （各委員から「はい」との声あり） 

        それでは、議案第２号の２については、原案のとおり、可決いたしまし

た。 

        次に議案第２号の３の（有）■■■■について、事務局より説明してく

ださい。 

池田主査    議案第２号の３「農地所有適格法人要件の確認について」 

        ～議案書及び確認表を朗読し内容を説明。 

会  長    ただいまの議案第２号の３について、ご意見、ご質問はございませんか。 
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中岡委員    チェックシートが株式会社用になっていますが、問題ないですか。 

池田主査    間違いです、申し訳ありません。 

会  長    チェックの内容は同じですか。 

池田主査    有限会社の場合は、９ページの「２.形態要件」が違っています。 

会  長    有限会社である、というところにチェックを入れれば良いのですね。 

池田主査    「株式会社の定款の確認」の部分を「持分会社の形態要件」に置き換え   

       ていただければと思います。 

会  長    他は同じですか。 

池田主査    はい。この資料につきましては、修正したものを後でお送りします。 

会  長    資料の確認チェックシートの形態要件の部分が間違っておりました。事 

務局からは後程、改めてみなさんに見ていただきたいということですので、

了解していただくということでいかがでしょうか。 

（各委員から「はい」との声あり） 

それでは、議案第２号の３については原案のとおりとすることとしてよ

ろしいですか。 

        （各委員から「はい」との声あり） 

        それでは、議案第２号の３については、資料１確認チェックシートの差

替えということで、原案のとおり可決いたしました。 

次に議案第２号の４の（株）■■■■■■■■■■■■について、事務

局より説明してください。 

池田主査    議案第２号の４「農地所有適格法人要件の確認について」 

        ～議案書及び確認表を朗読し内容を説明。 

会  長    ただいまの議案第２号の４について、ご意見、ご質問はございませんか。 

（各委員から「ありません」との声あり） 

 特に無いようですので、質疑を終了してよろしいですか。 

        （各委員から「はい」との声あり） 

        それでは、議案第２号の４については原案のとおりとすることとしてよ

ろしいですか。 

        （各委員から「はい」との声あり） 

        それでは、議案第２号の４については、原案のとおり、可決いたしまし

た。 

        次に議案第３号「農地面積の補正について」事務局より説明してくださ

い。 

池田主査    議案第３号「農地面積の補正について」 
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        ～議案書を朗読し内容を説明。 

会  長    ただいまの議案第３号について、ご意見、ご質問はございませんか。 

（各委員から「ありません」との声あり） 

 特に無いようですので、質疑を終了してよろしいですか。 

        （各委員から「はい」との声あり） 

        それでは、議案第３号については原案のとおりとすることとしてよろし

いですか。 

        （各委員から「はい」との声あり） 

        それでは、議案第３号については、原案のとおり、可決いたしました。 

次に、議案第４号「農用地利用集積計画の策定について」事務局より説

明をお願いします。 

池田主査    議案第４号「農用地利用集積計画の策定について」 

～議案書及び調査書を朗読し内容を説明。 

会  長    ただいまの議案第４号の説明に関連して、現地調査委員の及川委員から

ご報告をお願いします。 

及川委員    ４月１６日、申請者立会いのもと、私のほか５名の調査員で現地調査を

しましたが、農用地利用集積計画の作成に支障のないことを確認しました。

以上です。 

会  長    ありがとうございます。ただいまの議案第４号について、ご意見、ご質

問はございませんか。 

五十嵐委員   調査書の第３項第３号イに農業共済組合と書いてありますが、準組合員

制度というのは共済には無かったと思うのですが、農業協同組合の間違い

ではないですか。 

池田主査    農業協同組合の間違いです。 

会  長    調査書の第３項第３号イの判断の中で、「農業共済組合の準組合員への

加入」というのを「農業協同組合の準組合員への加入」ということで訂正

させていただきます。その他に何かございますか。 

（各委員から「ありません」との声あり） 

 特に無いようですので、質疑を終了してよろしいですか。 

        （各委員から「はい」との声あり） 

        それでは、議案第４号については原案のとおりとすることとしてよろし

いですか。 

        （各委員から「はい」との声あり） 

        それでは、議案第４号については、原案のとおり、可決いたしました。 
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次に、議案第５号「苫小牧市農業委員会事務局規程の一部改正について」

事務局より説明をお願いします。 

池田主査    議案第５号「苫小牧市農業委員会事務局規程の一部改正について」 

～議案書を朗読し内容を説明。 

会  長    ただいまの議案第５号について、ご意見、ご質問はございませんか。 

（各委員から「ありません」との声あり） 

 特に無いようですので、質疑を終了してよろしいですか。 

        （各委員から「はい」との声あり） 

        それでは、議案第５号については原案のとおりとすることとしてよろし

いですか。 

        （各委員から「はい」との声あり） 

        それでは、議案第５号については、原案のとおり、可決いたしました。 

次に、その他（１）「農業経営基盤強化促進法第１８条第１項の規定によ

る農用地利用集積計画の期間満了について」事務局より説明してください。 

池田主査    その他（１）「農業経営基盤強化促進法第１８条第１項の規定による農

用地利用集積計画の期間満了について」 

～議案書を朗読し内容を説明。 

会  長    ただいまのその他（１）について、ご質問はございませんか。 

（各委員から「ありません」との声あり） 

 特に無いようですので、その他（１）を終了します。 

        次にその他（２）「農地法第５条の規定による一時転用事業の完了につい

て」事務局より説明してください。 

池田主査    その他（２）「農地法第５条の規定による一時転用事業の完了について」 

～議案書を朗読し内容を説明。 

会  長    ただいまのその他（２）について、ご質問はございませんか。 

（各委員から「ありません」との声あり） 

 特に無いようですので、その他（２）を終了します。 

        次にその他（３）「第２３期第１１回農業委員会総会の開催について」事

務局より説明してください。 

池田主査    その他（３）「第２３期第１１回農業委員会総会の開催について」 

        ～５月２８日（月）午後２時開催。 

会  長    その他、事務局から何かございますか。 

池田主査    農業委員の今泉さんが、平成３０年４月１１日に開催された、ＪＡとま

こまい広域の通常総代会において、第１５回ＪＡとまこまい広域共励会の
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表彰において、酪農の部で表彰されましたことをご報告いたします。 

会  長    おめでとうございます。 

今泉委員    ありがとうございます。 

会  長    その他、事務局から何かございませんか。 

池田主査    お手元にお配りしております、平成２９年度農家実態調査の報告書がま

とまりましたので、概要だけ説明申し上げたいと思います。 

～報告書を朗読し内容を説明。 

       また、この調査の内容につきましては、今後の農地利用の最適化について、

いろいろな参考になるかと思いますので、今後の活用については委員のみ

なさんと話し合いをしながら、調査結果については利用していきたいと思

います。 

会  長    この調査結果につきましては、この後の合同会議でも取扱っていきます。 

 その他、事務局から何かございませんか。 

 無いということですが、委員の方からは何かございますか。 

（各委員から「ありません」との声あり） 

       無いようですので総会を閉じてよろしいですか。 

        （各委員から「はい」との声あり） 

        それでは第１０回農業委員会総会を閉じさせて頂きます。大変有難うご

ざいました。 

（午後４時００分閉会） 

以上、会議の顛末を記録し、後日に証するためここに署名捺印する。 

議   長              印 

委   員              印 

委   員              印 


